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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA OCHO DE MAYO DE DOS MIL DIECINUEVE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad 
Nacional de Córdoba, el día ocho de mayo de dos mil diecinueve a la hora diecinueve con quince 
minutos, con la presencia de los señores consejeros Prados, Culasso, Flucia, Ávila, Verón, Castellán, 
Scocco, Fuzs, Guerra Martinez, Toledo García, Brossa, Cortés, Goren, Villanueva, Zerpa, Corte, Siegrist y 
Sampietro, se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia del señor vicedecano arquitecto Guillermo 
Olguín y la actuación como secretario del señor Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para el 
tratamiento del siguiente orden del día: 
 

1. FIRMA DE ACTAS 

 

Los Señores Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria de fecha veinticuatro de abril de 
dos mil diecinueve. 
 

2. INFORME DE LA DECANA: 

 
El Vicedecano sugiere, teniendo en cuenta el marco eleccionario y lo conversado con las distintas 

Agrupaciones, que ante todo se cuide la Facultad, y que sólo se peguen carteles en los espacios permitidos. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 

 

1. 47423/2017 - MARISTANY, ARTURO. SECR. ACADÉMICO FAUD. ELEVA INFORME DE LA 
IMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA FAUD ENSAYA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: TOMADO CONOCIMIENTO, PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: SCOCCO, CASTELLÁN, GUERRA. 
APROBADO 

 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
CARRERA DOCENTE 

1. 50109/2018 - ÁREA DE CONCURSOS Y RÉGIMEN DOCENTE. RENOVACIÓN DE CARGOS 
DOCENTES POR CONCURSO ÁREA DE TECNOLOGÍA 2019 - COMISIÓN 1. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR, PREVIO SORTEO, A LOS SIGUIENTES JURADOS: 
TITULAR 1ER SUPLENTE 2DO SUPLENTE 
ITURRIOZ, MARTÍN (UNNE) GAUTO, GABRIELA (UNNE) JACOBO, GUILLERMO J. (UNNE) 
SEGABINAZI DUMAS, MARÍA L. (FL) CASERO, OSVALDO (FL) CHIAPPERO, MARÍA C. (FL) 
GUZZETTI, CELIA S. (FAUD) LANZILLOTTO, CLARISA M. (FAUD) ALMADA, PABLO F. (FAUD) 
CULASSO, MARÍA G. (FAUD) VILLANI, DANIEL P. (FAUD) ZOPPI, CARLOS A. (FAUD) 

ALUMNOS 
CALLES, BRENDA CHIAPPERO, SOFÍA BELÉN ALBRECHT, JUAN PABLO 

FIRMAN: BROSSA, GIMÉNEZ, DÍAZ, PRADOS. 
APROBADO 

 
AYUDANTES ALUMNOS 

2. 8273/2019 - PROF. TITULAR CÁTEDRA INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA D.I. SOLICITA DOS 
CARGOS DE AYUDANTE ALUMNO RENTADO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR COMO JURADO INTERVINIENTE A: 
 TITULAR SUPLENTE 
POR LA CÁTEDRA STELLA MARIS FILIPPA CARLOS ENRIQUE ARNOLETTO 
POR EL ÁREA MATÍAS LOZANO LUCIO FRANCISCO GARCÍA 
POR LOS ESTUDIANTES NICOLLE M. GARCÍA CELADOR CAROLINA GABRIELA GIRO 
FIRMAN: FRANCHELLO, GIMÉNEZ, GUERRA, PRADOS. 
APROBADO 

 



 
  

2 
 

3. 7099/2019 - PROF. ADJUNTA CÁTEDRA MORFOLOGÍA I A. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO 
CARGO AYUDANTE ALUMNO RENTADO. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR COMO JURADO INTERVINIENTE A: 
  TITULAR SUPLENTE 
POR LA CÁTEDRA LILIANA ROST GABRIELA GIMÉNEZ 
POR EL ÁREA  LAURA SUEZ   LUCRECIA RESNIK  
POR LOS ESTUDIANTES PALOMA PRINGLES MARÍA JOSÉ NAVIA CASTILLO 
FIRMAN: FRANCHELLO, FUZS, GUERRA, PRADOS, SCOCCO, ALMADA 
APROBADO 

 

4. 61346/2018 - SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE 
AYUDANTE ALUMNO PARA EL TALLER DE MAQUETERÍA. 

El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: DESIGNAR COMO JURADO INTERVINIENTE A: 
 TITULAR SUPLENTE 

POR LA CÁTEDRA IVÁN FLUCIA NICOLÁS LORENZONI 
POR EL ÁREA CARLOS ENRIQUE ARNOLETTO GERARDO ANIBAL GNAVI 
POR LOS ESTUDIANTES JUAN CRUZ BUDÍN CAROLINA MARTELLOTTO 
FIRMAN: FRANCHELLO, DÍAZ, GIMÉNEZ, PRADOS, CASTELLÁN. 
APROBADO 
 

3.3. COMISIÓN DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES: 

 

1. 10721/2019 - SECR. DE EXTENSIÓN. ELEVA INFORME ANUAL DE ACTIVIDADES. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: SE TOMA CONOCIMIENTO, PASE A ARCHIVO. 
FIRMAN: CASTELLÁN, GUERRA, SIEGRIST, FUZS, CORTÉS, AGUIRRE. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
LICENCIA 

1. 19566/2019 - CONSEJERO DOCENTE CONRADO MAZZIERI. SOLICITA LICENCIA COMO 
CONSEJERO SUPLENTE. 

TRATADO SOBRE TABLAS EN ÍTEM 7. TEMA ABIERTO A CONSEJEROS 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

2. 21277/2019 - PIÑERO, MARÍA VIRGINIA. SOLICITA LICENCIA CON GOCE DE HABERES. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
AUMENTO DE DEDICACIÓN 

3. 18159/2019 – PROF. ADJUNTO INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA. SOLICITA AUMENTO DE 
DEDICACIÓN DOCENTE A FAVOR DEL D.I. ÁLVARO ANGULO LOPEZ. 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

ACADÉMICAS 

4. 20469/2019 – PROF. ADJUNTA Y ASISTENTE CÁTEDRA MORFOLOGÍA I-B. ARQ. SILVIA 
BONETTO. MGTR. BEATRIZ OJEDA. SOLICITAN AVAL INSTITUCIONAL EN APOYO A LAS I 
JORNADAS DE INVESTIGACIÓN Y DISEÑO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. 20382/2019 - PROF. ADJUNTO SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN B. ARQ. SERGIO PRIOTTI. 
SOLICITA DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO EL ENCUENTRO Y REALIZACIÓN DEL 
WORK-SHOP DE EXPRESIÓN GRÁFICA EN LA R.O. DEL URUGUAY. 

La consejera Guerra Martinez solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente, por la inminencia del viaje. 
La consejera Verón señala que a pesar de que el viaje se realice la semana siguiente, no hay urgencia ya que 

no cambia nada si se aprueba a posterior. 
El Secretario aclara que el viaje se realizará del veintidós al veintisiete de mayo. 
La consejera Culasso aclara que muchos viajes organizados por las cátedras pasaron por esa situación, pero 

que su aprobación no es urgente. 
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La consejera Brossa indica que ese Tema se discutió largamente en el Consejo y que se solicitó, para evitar el 

tratamiento sobre tablas, que las solicitudes de declaración de interés académico y otros temas de ese tipo, se 
hagan en tiempo y forma, salvo situaciones excepcionales. 
La consejera Guerra Martinez aclara que desde la Cátedra se solicitó el tratamiento sobre tablas, y que entiende 

que puede ser urgente la cuestión de la justificación de inasistencias de los alumnos. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

6. 19839/2019 – PROF. TITULAR CONSTRUCCIONES II-B. ARQ. ALBERTO BAULINA. SOLICITA 
DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

7. 18940/2019 – MASCHIO, PAOLA. SOLICITA AVAL ACADÉMICO DE LA CONFERENCIA DESAFÍOS Y 
RECURSOS DE LOS BIENES PATRIMONIALES. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

8. 15718/2019 – PROF. TITULAR. D.I. MARTÍN FONTANA. SOLICITA AVAL Y CERTIFICACIÓN 
EXTENSIONISTA. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE EXTENSIÓN UNIVERSITARIA Y ASUNTOS ESTUDIANTILES 
 

9. 21310/2019 – ARAMAYO, BÁRBARA; CISNEROS, JIMENA. SOLICITAN AUTORIZACIÓN PARA 
INSCRIPCIÓN EN ASIGNATURA DE NIVEL IV. 

La consejera Culasso explica que las alumnas solicitan algo que no es reglamentario, ya que piden cursar la 

asignatura Arquitectura IV sin tener aprobado el anteprecedente, es decir que les falta aprobar una asignatura de 
segundo año. 
PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL RECTORADO 

 

 RES. 778/19.  

 RES. 784/19. APROBAR LA MODIFICACIÓN DE PRESUPUESTO EN LA PLANTA DE PERSONAL NO 

DOCENTE DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS Y DE LA FAUD.  
- DISPONER EL PASE DEFINITIVO DEL SR. MORALES DEL HOSP. NAC. DE CLÍNICAS A LA FAUD. 

La consejera Culasso consulta sobre el pase del señor Morales a la FAUD. 
El Vicedecano explica que la Categoría del Cargo proviene del Hospital Nacional de Clínicas, y que en función 

de su formación se consideró conveniente integrarlo al Área de Mantenimiento y Servicios Generales. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DE LA HONORABLE JUNTA ELECTORAL UNC 

 

 ACTA 4/19.  

 ACTA 6/19.  
SE TOMA CONOCIMIENTO  

 

5.3. DE LA JUNTA APELACIONES UNC 

 

 ACTA 3/19.  

SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

5.4. DE LA FACULTAD 

 

 18064/2019 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR DEL ÁREA DE 
TECNOLOGÍA - 2018 - COMISIÓN II. ARQ. RODRIGUEZ CIMINO, EDUARDO. ESTRUCTURAS II A. 

SE TOMA CONOCIMIENTO 

5.5.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 367 HASTA EL Nº 400 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2019 
SE TOMA CONOCIMIENTO  
 

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2019
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6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 371, 372, 374, 390, 391, 392, 393  

 

APROBADAS 
 

7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 19566/2019 - CONSEJERO DOCENTE CONRADO MAZZIERI. SOLICITA LICENCIA COMO CONSEJERO 
SUPLENTE (PUNTO 1 DE ÍTEM 4 ASUNTOS ENTRADOS). 

El consejero Flucia solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente, ya que como Consejero Titular debe 

ausentarse de las sesiones y queda sin suplente. 
El Secretario lee el Despacho de Comisión 

ACONSEJA: OTORGAR LA LICENCIA EN EL CARGO DE CONSEJERO SUPLENTE, POR EL ESTAMENTO 
DE PROFESORES TITULARES AL D.I. CONRADO MAZZIERI. 
FIRMAN: SCOCCO, TOLEDO GARCÍA, SIEGRIST, CULASSO, PRADOS. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

 13326/2019 - ASAMBLEA FAUD. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN “CANTINA FAUD”. 
47531/2017 - VICEDECANATO FAUD. SOLICITA SE INICIE TRAMITACIÓN CONCESIÓN SERVICIO BAR-
CANTINA FAUD. 

La consejera Goren solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del Expediente que cuenta con un pedido de la 

Comisión de Vigilancia y Reglamento.  
Pregunta cuáles fueron los criterios para conformar la Comisión de Control, y señala que eso se aprueba 
nuevamente sin debate, por Resolución Decanal. Propone que se presente un Proyecto para que los Consejeros 
debatan, y que luego la Comisión designada, eleve los informes correspondientes al Consejo. 
La consejera Culasso aclara que en la Sesión anterior solicitó a la Decana que conformara la Comisión de 

Control, según lo establece la Reglamentación, y que aunque se solicitó en varias oportunidades, eso no fue 
anexado al Expediente.  
El Secretario aclara que en la Sesión anterior la Decana propuso a los Consejeros que ellos designen la 

mencionada Comisión y que los Consejeros dijeron que eso lo debía hacer ella. Continúa diciendo que no hay 
Reglamentación que determine cómo conformar la Comisión, por lo tanto la Gestión decidió que debía estar 
conformada por el Presidente del CEADI, un estudiante de otra Agrupación, un representante de las Autoridades 
que esté en el Tema y un docente de otra Agrupación, pero que todavía no pudieron confirmar a todos. 
La consejera Culasso insiste en que el Anexo 3 de la Reglamentación especifica cómo debe conformarse la 

Comisión y cuáles son sus funciones, pero que ese Anexo no se adjuntó al Expediente. 
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8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 

 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria del día ocho de mayo de dos mil diecinueve a la 
hora veinte, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día veintinueve de mayo de dos mil diecinueve. 
 

 


